

学校教育目標：豊かな心を持ち、たくましく生きる

橿北小だより



令和3年6月 文責：佐野紳二（校長）

5、6月の様子をお伝えします

5月下旬から、昨年度は実施できなかった校外学習を実施しています。コロナ禍の中ではありますが、様々な関係機関の皆様には本校の教育へのご協力をいただいております。感謝いたします。徐々に暑い日も増えてきました。新型コロナウイルスの感染防止とともに、熱中症への対策も十分に行う中で学習を進めていきます。

1年生 先生に自己紹介【生活】



2年生 地区たんけん【生活】



3年生 自転車教室【総合交通センターで】



4年生 清掃センターの見学【社会】



あいさつ運動への取組

本校では、今年もあいさつ運動に取り組んでいます。地域の皆様にもあいさつができていますでしょうか？子どもたちへのご指導をお願いします。



5年生 林間学校【ハヶ岳少年自然の家】



6年生 親睦球技会【楡形中学校体育館】



6年生 租税教室【甲府法人会の方による】



図工の様子【1・2・4・6年生】



野菜づくりに挑戦！ 【1・2年生 生活】



6月に入り、山梨県内でも新型コロナウイルス感染症の感染拡大が伝えられています。学校でもさまざまな感染症対策を施しながら、子どもたちの感染防止に努めているところです。

昨年来、地域の皆様に学校生活のようすをご覧になっていただく機会をなかなか設けることができずに大変申し訳なく思っていますが、今は我慢のときなのか、とも思っています。ワクチンの接種も始まり、コロナが終息していく道筋もうっすらと見え始めたように思います。地域の皆様も健康を損ねませんよう、ご自愛ください。

